

暖かくなってきました～授業の様子①（5月17日）

5月も半ばを過ぎ、暖かい日が多くなってきました。学校の外に出かけての学習や、本校の特色である「乗入授業」「専科授業」などに、子供たちが楽しそうに生き生きと取り組む様子がたくさん見られました。

① 1年生体育の様子です。後期課程の先生が乗入で指導してくださっています。この日は、フラフープで「ケンケンパ」、ゴム跳び、ギャロップなど、色々なコースを使って体を動かしていました。「跳べた！」「できた！」とうれしそうな子供たちの表情を見ることができました。両担任の先生も、個別に子供たちを見守ることができる時間となっています。



② 5年生の英語も、後期課程から乗入で授業を実施しています。

この日は、「What's ○○ do you like?」、先生や仲間と軽快にやりとりをしながら、ほとんど日本語を使わずに授業が進む様子や、「○○」の中に food, sports, game, movie, comic…など、思い思いの言葉を入れながら英語を使いこなす姿が見られました。



③ 3年生体育専科の授業、始まりと共にチームに分かれて丸い板をひっくり返し合う勝負です。とても盛り上がり、体をたくさん動かす子供たちの様子が見えました。右側は3年生図工専科の時間です。「自画像」もだいぶ出来上がってきました。集中して1人で描き進める子、友達と相談しながら進めている子、先生に相談したり黒板の絵を見たりしながら取り組む子など、それぞれのペースや方法で学びを進める様子が見られました。



★ 1年生プレイルーム

- ・おすすめの本をたくさん読んでいるようです。シールがいっぱい！！
- ・あさがおの「め」が・・・！！

